

# *Elogia presidente la cohesión mundial para enfrentar los incendios en la Amazonía*

---



La Paz, 29 ago (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales elogió la cohesión alcanzada en su pueblo y el apoyo de varios países amigos en la lucha contra los incendios forestales que afectan la región de la Chiquitania, en el departamento de Santa Cruz.

“El cariño de nuestros hermanos de poblaciones aledañas al incendio nos fortalece y anima a continuar sin descanso en esta lucha que emprendemos unidos y acompañados por países amigos. Somos pueblo digno y trabajador que se une para superar esta dificultad”, expresó el mandatario en su cuenta en Twitter.

Igualmente Evo Morales, informó que la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) dispuso al menos de 500 mil dólares para combatir los incendios en la región de Chiquitania.

La ayuda de la FAO se suma a los 300 mil dólares anunciados por el Banco de Desarrollo de América Latina-CAF y a los recursos destinados por el Banco de Desarrollo Interamericano (200 mil), ONU (150 mil) y de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (un millón).

Morales, quien desde hace varios días coordina junto al Gabinete de Emergencia Ambiental las labores para sofocar el fuego en esa llanura ubicada entre el Gran Chaco y la Amazonía, precisó que agilizan los trámites para contratar un helicóptero de dos hélices denominado “Elitanker” para reforzar las acciones.

El Gobierno del país suramericano enfrenta la crisis ambiental por tierra y aire con operaciones del avión cisterna Boeing 747 “Supertanker”, considerado el más grande del mundo; 42 cisternas, cinco helicópteros, avionetas y 209 vehículos para el transporte de brigadistas y voluntarios que superan las cuatro mil personas.

El jefe de Estado ratificó la obligación de seguir combatiendo los focos de calor, mientras destacaba el trabajo y unidad del pueblo con responsabilidad ante la pérdida de la biodiversidad.

Por otra parte, el director de Instituto Nacional de Reforma Agraria, Roberto Polo, confirmó este jueves que no se otorgaron tierras en las áreas donde actualmente existen incendios forestales porque son áreas fiscales no disponibles.

“Entonces nosotros desmentimos categóricamente a la población en general que los focos de calor hubieron sido a raíz de los asentamientos. Reitero no tenemos asentamientos desde el 2018 y en la actualidad no se están haciendo asentamientos”, explicó Polo medios de prensa.

Lamentó que algunos sectores pretendan politizar la situación, tomando en cuenta que es una zona boscosa donde no se emitieron autorizaciones.

Anunció que el instituto contribuirá con la pausa ecológica informada por el mandatario boliviano el martes pasado porque instruyeron a la Unidad de Catastro a nivel nacional a no realizar ningún trámite relacionado con las tierras de esa región.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/200429-elogia-presidente-la-cohesion-mundial-para-enfrentar-los-incendios-en-la-amazonia>



**Radio Habana Cuba**